PV de la réunion du 25 août 2016

Présents: Thomas Delclite, Benoit Nicaise, Yannick van Hoolandt, Antoine Oria, Benjamin Anciaux

Excusée: Alice Roussel

Lieu et heure du début : le CJC à 19h30

Approbation du PV du 04 juillet

Le CA approuve le PV du 04 juillet 2016.

AVATAR

Le CA insiste sur la rapidité des débriefings AVATAR afin de pouvoir le plus rapidement possible lanœr la nouvelle équipe sur les rails. La date de la réunion est fixée au lundi 19 septembre à 18h00 au CJC.

Les personnes invitées seront l'équipe CORE, le CA, Michel Decré ainsi que les membres démissionnaires.

Afin d'être le plus productif possible, ceux qui le désirent enverront leur débriefing à Benjamin qui se chargera de les collecter et de les envoyer à tous les participants quelques jours avant la réunion afin que chacun puisse prendre connaissance des avis des uns et des autres. Les administrateurs espèrent que la réunion gagnera ainsi en efficacité.

Antoine relaye la proposition de Steve Lhomme de monter une équipe (ourejoindre l'ancienne). Le CA propose d'effectuer d'abord la réunion de débriefing et d'inviter Steve lors de la prochaine réunion.

Yannick fait part de sa volonté de voir les choses bouger le plus rapidement possible pour que le retard pris cette année ne se reproduise plus.

DP: Réunion Débriefing fixée au lundi 19 septembre. Les administrateurs enverront leur débriefing personnel à Benjamin. Invitation de Steve Lhomme à la prochaine séance du CA.

Budget

Benjamin présente l'état des lieux financier de BE Larp au 31 juillet en prévenant que les résultats d'AVATAR ne sont pas encore définitifs car de nombreuses notes de frais doivent encore rentrer.

Benjamin attire l'attention du CA sur le budget déplacement des permanents qui a explosé. Celui-ci explique que ce dernier comporte tous les déplacements des permanents sur l'ensemble des projets et des activités. Le nombre d'activité étant en hausse considérable, les frais de déplacement ont également augmenté mais on peut également noter que les rentrées dues aux nouvelles activités compensent largement ce déficit. Le CA propose qu'à partir de l'année 2017, les frais de déplacement des permanents soient intégrés dans les projets afin de permettre un bilan financier analytique plus précis.

Benjamin mentionne aussi le dépassement du budget "communication". Cela vient du fait que Déborah, chargée de communication, a eu besoin de plus de moyens pour effectuer correctement son travail. Le Ca acte le dépassement de budget et demande à Déborah de prévoir un budget pour l'année 2017.

DP: Benjamin prévoira d'intégrer les frais de déplacement des permanents dans le prochain budget. Déborah effectuera un budget de ses besoins pour la communication de BE Larp.

Stock

Les permanents relayent un risque de détérioration du matériel de BE Larp au stock (principalement les costumes) en raison de l'humidité. Antoine propose comme solution d'installer un extracteur d'humidité dans le stock.

DP : Antoine examinera les différentes possibilités d'extraction d'humidité du stock.

Loyer annuel de la Maison des Jeunes de Tubize

La coordinatrice de la maison des jeunes de Tubize indique à BE Larp que le montant annuel demandé à notre OJ pour l'occupation des locaux augmentera en 2017 au vu de l'augmentation du nombre de travailleurs occupant les locaux. Le loyer annuel passera de 1200 à 1800 euros.

Le CA acte cette décision.

Emploi

Benjamin informe le CA que la demande d'un mi-temps APE a été accordé par la région wallonne. Une décision de 6 points APE pour 1 ETP a été accordée à BE Larp. Ce mi-temps devrait être alloué à Déborah à la fin de son contrat.

Cependant, la loi impose d'engager une personne avant le 31 décembre. Benjamin propose donc d'engager un quatrième travailleur à mi-temps jusqu'au 28 février. Cela représentera un coût non budgété et le CA insiste sur le fait que le travailleur engagé devra disposer du maximum de points APE pour que les finances de l'association puissent le supporter.

Plusieurs propositions sont faites sur le profil de la personne à rechercher :

- Un informaticien (idée rejetée car l'offre proposée ne sera pas assez attrayante pour ce profil)
- Un animateur/scénariste (idée rejetée car cela risquerait de démotiver les bénévoles)
- Un graphiste (idée approuvée)

Benjamin confirme qu'un quatrième travailleur pourra travailler provisoirement dans les locaux de la MJ à Tubize (au pire, du télétravail pourra être effectué même si cette solution n'est pas optimale pour une petite équipe de travailleurs).

Les tâches demandées au futur travailleur seront les suivantes :

- Réaliser une nouvelle charte graphique pour BE Larp (incluant potentiellement un nouveau logo)
- Réaliser le visuel de la promotion des différentes activités à venir de BE Larp
- Intégrer l'équipe pour les différentes activités à venir.

L'engagement sera prévu pour début octobre.

DP: Benjamin procédera au recrutement des travailleurs, triera les CVs reçus et présentera aux administrateurs les candidats intéressants. Les auditions seront effectuées par Thomas, Benjamin, Fabrice et Déborah.

FACS

Benjamin et Yannick se rencontreront pour établir une ligne d'action de participation au projet FACS.

Annuaire des sites de jeu

Thomas rappel aux administrateurs l'engagement pris devant l'AG de réaliser un annuaire des sites de jeu. Benoit et Alice s'en occuperont.

L'idée est d'établir un module informatique comprenant une dizaine de site s ainsi que de proposer un document permettant aux organisateurs de compléter l'annuaire.

Le bon fonctionnement du site sera à charge des permanents. Ils seront chargés d'effectuer les mises à jour de l'annuaire ainsi que d'établir un retour en AG de l'utilisation de ce service.

AP : Benoit et Alice se chargeront de la création de ce module.

Candidature Benoit au président du CJC

Les administrateurs apportent leur soutien à Benoit et accepte que BE Larp soutienne sa candidature.

Suivi des projets

Stock

Antoine se porte volontaire pour organiser le rangement du stock avec l'aide des permanents. Il pourrait être bon d'effectuer un inventaire en même temps que le rangement.

GNiales

Le CA demande aux permanents de relancer la com. sur la proposition et de prévoir un éventuel mini-bus si le nombre d'intéressés le permet.

Internationale

Le CA pense qu'il pourrait être intéressant de relancer l'opération "Paris, nous voilarp".

Premier Secours

Le CA demande à Benjamin de voir avec Manu quand nous pourrions lancer le projet de premiers secours.